

Reacciones de Laura tras la victoria en el Morazán

“Mis primeras elecciones”

✦ **Alejandra Herrera Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Mientras la candidata del Partido Liberación Nacional, Laura Chinchilla, iba en caravana por distintos cantones en Cartago, en el parque Morazán más 800 personas la hacían ganadora en las Votaciones a la Teja.

“Puedo decir que gané las primeras elecciones, los porcentajes son muy parecidos a los que se han publicado en las encuestas, es un anticipo de lo que pasará el

7 de febrero”, afirmó Chinchilla.

Explicó que siempre les ha tenido confianza a las encuestas y que estas son una fotografía de la preferencia de las personas y que esta victoria se debe a que su plan de campaña ha sido con propuestas y sin ataques.

La verdiblanca se alegró al enterarse de que los niños también la eligieron. “Me alegra mucho, qué bueno, ellos me han acompañado a lo largo de esta campaña”, agregó.



Las urnas se abrieron a las 10 a.m.

GRACIELA SOLÍS.